
先生は学校の先生になって初めて春日井市に来ました。それまで春日

井市とはどういう所かは全く知りませんでした。田舎なのか都会なのかも

わからず、赴任先が春日井市と決まった時に当時大学生だった先生は、

「春日井市では車は必要ですか？」と聞いたことを今でも覚えています。

そんな先生も１０年春日井市の学校に勤めているので、春日井市のこと

はなんとなくわかったつもりです。ここで一句。 

 

 第６位 一体なにが 人口が 

 

６位なんて！と思うかもしれませんが、愛知県には７０市区町村ありま

す。その中の６番目と思うと多いと思いませんか？（ちなみに愛知県は４

７都道府県中第４位です）みなさんもこの第６位に貢献していますよ！   

３組担任 


